

Paisaje de la arquitectura andaluza

La conferencia impartida en la Escuela de Arquitectura de Málaga versará sobre cómo el paisaje de la arquitectura andaluza delata el modo en que su sociedad se ha ido adaptando, a través de equilibrios más o menos frágiles, más o menos estables, a las diversas situaciones que ha ido atravesando a lo largo del siglo veinte. Y cómo los elementos que componen ese paisaje han buscado su propia consistencia en las condiciones o circunstancias particulares de cada momento y cada lugar y además constituyen un material para el proyecto arquitectónico. De aquí surge la necesidad de reconocer, conocer y transmitir estos elementos de composición que también configuran la arquitectura, porque éstos son los que hacen posible que exista un terreno abonado del que surgen obras ejemplares. Sobre estos elementos discurrirá la conferencia haciendo ver a los estudiantes que son los que le otorgan sentido, consistencia y rigor al proyecto contemporáneo de arquitectura.